

VIDA REPUBLICANA

[...]

Próxima conferencia en el Centro Republicano de Alza

Es verdaderamente digna del mayor encomio la labor de captación que está realizando el Comité directivo del recientemente inaugurado Centro Republicanos de esta villa. Los resultados que con su acertada gestión se obtienen no pueden ser más favorables, pues el número de afiliados aumenta considerablemente.

En reunión celebrada hace pocos días, se acordó abrir un ciclo de conferencias invitando a darlas a los correligionarios más destacados entre los distintos partidos de la capital.

Inaugurará esta serie de conferencias el sábado próximo el dignísimo directivo del Partido Republicano Radical de San Sebastián y ameno conversador don Alejandro Gómez Bringas, tan querido y admirado en esta villa por sus campañas en favor de la causa.

El acto tendrá lugar a las nueve de la noche, y, desde luego, podemos augurar que el Centro Republicano de Alza se hallará muy animado.

[...]

